

Fort du succès de sa collection de paréos, devenue au fil des saisons un indispensable estival chez Monsieur Charli, la marque poursuit naturellement son exploration de l'art de vivre masculin. Après la plage et les moments de détente au soleil, puis l'univers de la maison avec ses plaid s pensés pour les instants de calme et de confort, Monsieur Charli dévoile aujourd'hui une nouvelle pièce centrale de son vestiaire lifestyle : le kimono.

Loin des clichés, le kimono revisité par Monsieur Charli s'impose comme une pièce de détente chic, à la fois audacieuse et élégante. Confectionné en coton léger, aux motifs exclusifs et aux coupes fluides, il accompagne les hommes sensibles aux belles matières, au confort et à une certaine idée du style libre. Porté ouvert au bord de la piscine, ceinturé pour un brunch d'été ou simplement en fin de journée, il transforme chaque moment en une allure assumée.

Pensé comme un prolongement naturel des univers plage et maison développés par la marque, le kimono brouille volontairement les frontières entre intérieur et extérieur. Il s'adresse aussi aux plus audacieux, qui aiment le porter lors de soirées privées entre amis, comme une pièce forte, élégamment décontractée, qui invite à ralentir sans jamais renoncer au style.

Fidèle à l'ADN de Monsieur Charli, cette nouvelle collection s'inscrit dans une démarche de qualité et d'authenticité : matières naturelles, production soignée et séries limitées. Une approche qui redéfinit l'art de vivre masculin à travers des pièces pensées pour la détente, l'intimité et le plaisir de porter avec élégance et caractère.